The service club to the YMCA



THE Y'S MEN'S CLUB OF

宝塚ワイズメンズクラブ 〒 662-0977 西宮市神楽町

Tel (0798)35-5987



"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIS EVERY RIGHT

AFFILIATED WITH THE INTERNATION OF Y'S MEN'S CLUBS CHARTERED MAY 22.1988

宝塚ワイズメンズクラブ 2021年8月会報

第392号

主 題 · 標 語

国際会長(IP)

Kim Sanche (Korea)

主題

世界とともにワイズメン Y's Men with the World

スローガン 愛と尊厳で世界を癒やそう Heal the World with Love & Dignity

アジア太平洋地域会長(AP) 大野 勉(神戸ポート)

主題 100 年を超えて変革しよう Make a difference beyond the 100th

スローガン 健康第一! Be healty!

西日本区理事(RD) 新山兼司(京都トップス)

主 題 未来への挑戦 Challenges for the future

スローガン 羽ばたこう! 2022 年ワイズ 100 周年に向かって

六甲部長 大野智恵(神戸ポート)

主 題 寄り添い、分かち合い~『三方よしで、みんな笑顔』

Snuggle up and share with you~"Smile on each side"

宝塚クラブ会長 福田宏子

健やかに、多くを愛でて、朗らかに Live well, Love much .Laugh often!

今月のテーマ:LTOD IBC・DBC

国際兄弟クラブ 国内兄弟クラブ

締結しているクラブ同士で連絡とりあい、近況報告並 び協働事業を検討しよう締結をしていないクラブは他ク ラブを訪問しましょう!

国際•交流事業主任 深谷聡(名古屋)

2021年8月例会

: 2021年8月11日(水)17:45

: 宝塚市立西公民館(ZOOM可) 所

500円

郡家 学 鯖尻佳子

福田宏子会長 開会点鐘 ワイズソング

聖書朗読 福家清美 祷 青柳美知子 ゲスト・ビジター紹介

食(ありません)

阪上 広樹 氏 株式会社 Teijuen 代表取締役

「緑が人に与える健康効果について」

YMCA報告

誕生日のお祝い 会 長

ニコニコファンド

福田宏子会長

Live well, Love much ,Laugh often!					
2021~2022 役員	会長 福田宏子 副会長 小林康男 書記 武田寿子 会計 八林康男 郡家 学 会計監査 加藤光信 吉田 明 担当主事 橋本 唯 メネット連絡 小林貴美子 六甲部Y'サ 若林 成幸				
8月 誕生日	多胡葉子(2 日) 福家清美(29日				
7 月 実	例会出席者数22名(ズーム4名)在籍会員数15名(ズーム1名)出席率68.1%メイクアップ(内数)0名メネット・コメット・孫メット 2名(ズーム0)ゲスト・ビジター5名(ズーム3名)例会充足率100%アソシエイト会員5名				
續	にこにこBOX 2,000円 累計 2,000円 ファンド(豚肉) 6,000円 (真菰茶) 27,000円 累計 33,000円				

聖 句

「疲れた者、重荷を負う者は、だれでもわたしのもとに来なさい。休ませてあげよう。 わたしは柔和で謙遜な者だから、わたしの軛を負い、わたしに学びなさい。そうすれば、 あなたがたは安らぎを得られる。わたしの軛は負いやすく、わたしの荷は軽いからである。 今日、救いがこの家を訪れた。この人もアブラハムの子なのだから。」

マタイ福音書 11章28-30節

随 想

1964年、東京オリンピックの開会式直前の東京駅プラットホームに初めて新幹線がすべり込んできました。「○系新幹線」。この新幹線開発に取り組んだ技術者の中に三木忠直さんがいました。彼は第二次世界大戦当時、飛行機を作る技術者の一人でした。彼も重たい十字架を背負いつつ、今まで身につけてきた技術をなんとか平和の国づくりに役立てたいという執念を持ち続けていた一人でした。

戦争時、彼は海軍省に入り、海軍航空技術廠で設計を担当していました。ところが、 主任として爆撃機「銀河」を設計後、「桜花」設計を命じられたのでした。

ご存じのことでしょうが、「桜花」とは爆撃機の胴体の下に吊され、機首に1トン爆弾をつけた一人乗りのロケット機のことで、敵空母に体当たりするために作られた100パーセント無帰還の「人間爆弾」でした。

反対しました。「こんなむちゃくちゃな飛行機は、もう兵器とは言えない。

100パーセント死を約束した特攻機を作るのは、技術とはいえない」。

しかし、軍部の命令は絶対で、その結果、爆撃機もろともに撃ち落とされてしまうなどして、100人近い若者が死んでいきました。

敗戦後、嫌悪感と後悔が募る中で渡辺善太牧師と出会い、聖書を開きました。

「凡て労する者、重荷を負う者、われに来たれ、われ汝らを休ません」。この言葉が彼を変えました。やがて、鉄道の分野で自分の技術を平和に役立てたいと固く決意した彼が出会ったのが、上記の新幹線開発プロジェクトでした。航空機理論をもとに流線型のフォルムを開発し、「夢の超特急」が生まれました。

三木さんは、聖書の言葉に、私の苦しみを知り、私の重荷を共に担ってくださる主イエス・キリストを発見しました。それが立ち上がる力となりました。

二度と同じ轍を踏まない! 過去の壮絶な重荷を背負いつつ平和を造り出そうとする 歩みに、平和の主イエス・キリストはご自身の足を重ねてくださいます。

浦上 結慈

ZOOM参加

西村隆夫(チェンマイクラブ)

宝塚クラブの新年度の例会にご招待いただき、充実した例会を Zoom で拝見でき、福田新クラブ会長と役員の皆様のみならず、大野六甲部長、大野アジア太平洋地域会長のお話しが聞けて、とても充実した例会でした。これからも色々な大会が Zoomやネットで開催されていきますが、そこで又皆さんにお目にかかれると思います。



風早寿郎(宝塚クラブ)

8月1日(日)、新しい兵庫県知事が誕生しました。

兵庫県政を20年間けん引してきた井戸敏三知事が引退され、43歳の齋藤元彦知事が就任されました。 齋藤元彦知事の就任式典では、兵庫県に対する井戸前知事の貢献をたたえながらも、若いリーダーらしく時代に合った兵庫県政を、躍動する兵庫県を作るために取り組んでいくと決意を述べられました。

就任早々、新県政推進室の立ち上げを表明し、公約実現等にスピーディに対応していくとともに、県民に対して丁寧な説明が必要だと主張。就任記者会見においても、基本的には記者からの質問が無くなるまで記者会見を続ける事を約束していました。

これからの新しい兵庫県運営に期待するとともに、私も県議会議員として是々非々の関係で二元代表制の議会としての役割を果たしていきたいと考えています。

7月例会報告

7月14日(水)18:00、宝塚市西公民館で行われました。 コロナ禍で中、会場の開会時間の繰り上げ、会食無しの制限の中でリアル例会をすることができました。キックオフ例会で役員交代式、そして総会を行い<u>今期の福田宏子会長の方針、各委員の方針を聞きました。</u>



そして、<u>大野智恵六甲部長の公式訪問もあり、部長主題「寄り添い、分かち合い」</u>のお話を聞きました。







(部長キャビネット)



(宝塚クラブ今期役員)

そして総会の中でワイズの働きを知ってもらい、地域の活動に協働を目的とする宝塚クラブ独自の会員「アソシエイト会員」(仮称)を募ると5名のリアル参加がありました。総会で承認を受け、アソシエイト会員が誕生して活動の幅が広がることが楽しみです。



7月第2例会報告

日 時:7月21日(水) 午後1:00~3:00

場 所:宝塚市西公民館(料理教室)

出席者:福田(ひ)会長、若林、小林、多胡、石田、武田、今田、長尾、郡家、福家、

吉田、橋本、

議 題:

- 1) **六甲部第1回評議会議決案**: 評決の取り纏め8月1日、「評決書まとめ表」を返信(会長から六甲部書記へ)
- 2)「アジア太平洋地域憲法」の改正7月31日(土)19:00 Zoom 会長(又は代理者)が出席 改定部分及び投票手続き等の説明→クラブ会長へ投票メール →8/15 迄に会長が投票
 - ●改定(案・新旧対比)は、予めメールにて配信しますので目を通しておいてください。
- 3)8月以降の例会
 - *第一例会(第2水曜日)西公民館の<u>ホール</u>を使用、コロナの状況により開催時刻・食事 の有無を変更することがある
 - *第二例会(第3水曜日)は13:00~15:00又は18:30~20:30とする

宝塚ワイズ 2021 年 8 月号

8月11日: 阪上広樹 (さかうえ ひろき) 「**緑が人に与える健康効果について**」

9月8日: 鶴岡徹也(活けるキリストー麦西宮教会、牧師<u>「イスラエル訪問(仮題)」</u> 10月13日(ZOOM): 田上 正 (熊本むさしクラブ、西日本区次期理事、医師)**課題未定**

11月10日: 三村雅一(みむら まさかず、弁護士) 「SDG s と法務」12月 : クリスマス3クラブ合同例会:

大阪土佐堀クラブ、大阪センテニアルクラブ、宝塚クラブ (日時、場所、費用、その他)

4) ブリテン

5) 各委員会報告・その他

- ①誕生祝の粗品(サンプル:ペン付きメモ帳、陶器マグカップ、スカイボール・ペン)
- ②六甲部デジタル小委員会(芦屋:大岩会長)→各クラブより一名推薦
- ③シニアキャンプ:9月余島(参加人数、サポート金、植樹など)
- ④六甲部交流事業:9/12(日)「ローンボール初級者大会」9:30~13:00 プレイ、 しあわせの村
- ⑤Yサ主査活動テーマの展開
- ⑥市民クリスマス準備会
- ⑦西日本区大会登録費の返還

(8月スピーカー・プロフィール)

阪上 広樹

SAKAUE HIROKI

株式会社 Tei juen 代表取締役

関西学院大学商学部卒。千葉大学大学院卒。農学修士。 樹木医。1級造園施工管理技士。森林セラピスト。 2006年より宝塚市山本の「庭樹園」にて植木屋・庭師と

2018年に株式会社 Teijuen を設立し、現職。

(題 目)

「緑が人に与える健康効果について」



第1回六甲部評議会

開催日 2021年7月17日 午後2時から3時10分 ZOOM で行われました。 **宝塚クラブ参加** 福田宏子会長、青柳、石田、小林、杉谷、多胡、若林、長尾の8名でした。

大野智恵六甲部長の開会挨拶から始まり、水野雄二書記の進行で進められました。 2020 年~2021 年度、コロナ禍で制限される中、各クラブの活動報告と決算報告が安行英文直前部長からありました。

2020 年~2021 年度、活動方針が大野智恵部長から、予算説明が山田六甲部会計から説明がありました。

今回の協議内容は

- ①ワイズメンズクラブ 100 周年記念事業として「記念植樹」の提案、
- ②ロースターの古本リサイクル活動推進、奨励金制度を新設する件が大野智恵部長から説明があった。
- ③その他、部則改定の説明が安行英文直前部長より説明がが有りました。 色々、質問がありました。なお議決は各クラブでまとめて水野書記に提出となっています。 最後に宝塚クラブ福田宏子会長より、100周年記念植樹に関係もあり8月例会のスピーカーに 植木職人を招く紹介がありました。

【2021-22 年度六甲部第1 回評議会書面決議結果のお知らせ】

六甲部 部長 大野智恵

時下、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

日頃は、ワイズ活動の推進に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

2021 年 7 月 17 日(土)~31 日(土)に実施しました六甲部第 1 回評議会(書面決議)について、下記の通り結果報告いたします。

(成立要件、決議結果)

提出いただいた「議決書」総数は89(64%)、部則第9条①評議会第4項「評議会は、構成員の3分の1以上の出席により成立する。」、及び第5項「議決は、出席構成員の過半数をもって成立する。」を充足しましたので、要件を満たし議決が有効であることを確認します。

審議議案はすべて承認多数で決議されました。

但し、多くのご意見をいただきましたので、執行に関してはご意見を参考に、キャビネットで検討し進めて参ります。また、その進め方や進捗については、「部長通信」でお伝えいたします。

皆様のご協力、ご参画に感謝いたします。

以上

記

(書面決議結果) 会員数 139 提出数 89

議案審議項目	承認	不承	結果
		認	
1. 2020-2021 年度部長活動報告(案)	88	1	承認
2. 2020-2021 年度会計報告(案)	88	1	承認
3. 2021-2022 年度部長活動方針・計画(案)	89	0	承認
4. 2021-2022 年度予算(案)	88	保留	承認
		1	
5. 2021-2022 各主查方針•活動計画(案)	89	0	承認
6. 第1 号議案(100 周年記念事業の実行委員会設	89	0	承認
置)			
7. 第2 号議案(過年度ロースターの古本リサイクル)	88	1	承認
8. 第3 号議案(部役員選出方法に指名委員会設置)	88	1	承認

宝塚おんせん祭に参加

7月25日午後4時から開催された宝塚おんせん祭り!

先日、**宝塚クラブにアソシエイト会員として登録された矢部美沙さんが実行委員**の中心メンバーと

して関わられた地域 イベントに応援の意 味も込めて若林、多 胡が参加した。

真夏の熱い盛り の午後4時から6時 過ぎ開催されたが、 5時過ぎに会場に行 くと会場の武庫川 川敷左岸にはたくさ





んの親子連れの姿が。こんなに子どもたちがいたのかしらと目を疑ったくらい。

夏休みに入ってすぐの日曜日に河川敷では子ども広場に段ボールなどで作られた手作りの遊び

道具で思い切り遊んでいる姿は久しぶりに見る子どもと親たちの伸び伸びとした楽しそうな姿に嬉しいひとときを共有させていただいた。

宝塚から南口へと武庫川右岸側は震災前は旅館街。いつの間にかその旅館街からマンション街に豹変していった。温泉の出る宝塚武庫川周辺の里山からの自然の恵みの宝物を周辺に住む子ども達にも伝えたいとの思いから温泉祭りが実行委員の皆さんによって生み出されたイベントとのこと。温泉旅館街だった頃の写真なども展示されてとても懐かしい思い出が蘇ってきた。

最後はこれも手作りのお御輿が子どもたちにより引かれて、御輿を真ん中に、その周辺を囲み 宝塚音頭を踊りパレードの輪ができ楽しいお祭りのクライマックス。武庫川からの涼しい風が心地 よさを醸し出しみんなの笑顔がとても素晴らしかった。また来年にと解散。来年は宝塚ワイズも 何らかの協力ができるのではと思いながら帰っていった。

多胡葉子



YMCA ニュース

【学生生活支援のお礼・ご報告】

この度、神戸 YMCA 専門学校、神戸 YMCA 高等学院が受けた

学生生活支援金と支援物資の報告書(https://www.kobeymca.org/data/pdf/gsb.pdf)を作成しましたので、ご報告いたします。



2020年6月に学生生活支援募金を募った際には多くの方々からご支援いただきましたことを感謝申し上げます。

また、支援金だけでなく個人や企業様からは食料品や生理用品、マスク、アマゾン欲しいものリストを通してなどコロナ禍で困窮している学生に想いを寄せ多くの寄贈品をいただきました。

学生も地域の皆様に支えられていること、YMCAのネットワークを感じた1年を過ごすことができました。

担当主事 橋本 唯





(ステージを思う赤絨毯)

ブリテンの作成の一番の苦労は原稿と写真を集める事です。 しかし、宝塚クラブは問題ありません。

今はコロナ禍で「緊急事態宣言」「まん延防止措置」の発令によって例会の 開会時間が変わることです。

宝塚ホテルが別の所に移築され、まだ使った事が無かったのですが、以前 合同クリスマス例会をしたクラブから今年のクリスマス会の合同の要望がありました。

ブリテン担当 長尾 亘

2021~22 年度前期会費をお願いいたします・ 会計

(宝塚クラブ銀行口座)

銀行名 三菱 UFJ 銀行宝塚中山支店口座番号 普通預金 4585836口座名 宝塚ワイズメンズクラブ (会計 小林康男)

事業委員		委員長)		
	Yサ·ユース	若林 成幸		
	CS 地域·環境	多胡 葉子		
	ЕМС	長尾 亘		
	広報・ブリテン	長尾 亘		
	交流・ファンド	石田由美子		
特別		(委員長)		
	NGO 連絡協議			
事業委員	会	鯖尻 佳子	福家 清美	堀江 裕一
	じゃがいも	小林 康男	吉田 明	郡家 学
	市民クリスマス	多胡 葉子	長尾 亘	石田由美子
	"		若林 成幸	